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DERYtelecom vendu à Cogeco 

 

SAGUENAY VEUT S’ASSURER DE CONSERVER  

LES EMPLOIS À LA BAIE 

 

Saguenay – 21 octobre 2020 – Même si DERYtelecom passe aux mains de Cogeco, la 

mairesse de la Ville de Saguenay, Josée Néron et le président de Promotion Saguenay, le 

conseiller municipal Michel Potvin, souhaitent que de nombreux emplois demeurent à 

Saguenay, en particulier à La Baie. Les deux élus sont même ouverts à des discussions 

d’expansion de la part de Cogeco à Saguenay. 

Mme Néron et M. Potvin ont appris mercredi matin la nouvelle voulant que Cogeco offre plus 

de 400 millions de dollars afin d’acquérir la compagnie de télécommunication DERYtelecom, 

dont le siège social est installé à La Baie. 

« Nous avons été surpris par l’annonce, mais nous avons l’intention de collaborer avec le 

nouveau propriétaire. Nous souhaitons que Cogeco garde les emplois chez nous. 

DERYtelecom, une entreprise de La Baie,  compte plus de 450 employés et est répartie dans 

200 municipalités au Québec et compte plus de 100 000 clients. Il s’agit d’un fleuron de 

Saguenay », a commenté la mairesse Néron, après avoir appris la nouvelle. 

Président de Promotion Saguenay, Michel Potvin abonde dans le même sens et ajoute que 

Saguenay est ouverte à des discussions avec les dirigeants de Cogeco lorsque la transaction 

sera conclue. 

« Nous sommes prêts à les accueillir et à travailler avec eux. Si jamais des projets 

d’expansion sont dans les plans, comme cela avait été le cas avec DERYtelecom, nous 

sommes ouverts à regarder toutes les possibilités avec l’entreprise afin qu’ils puissent se 

réaliser sur notre territoire », a ajouté M. Potvin. 
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